

Paris salue la levée de fonds record de la startup incubée Connecthings

La startup Connecthings, incubée dans un incubateur parisien et leader européen de l'Internet des Objets Publics, vient de réaliser une levée de fonds record de 9,5M€. Il s'agit d'une nouvelle démonstration du dynamisme de l'écosystème parisien de l'innovation.

Il y a cinq ans, la planète comptait 1 milliard d'objets connectés. On estime qu'il y en aura 80 milliards en 2020. La startup Connecthings a anticipé ces évolutions en concentrant son activité sur l'Internet des Objets, notamment la gestion de points d'interaction (NFC, QR, beacons) et leurs services associés : service mobile de proximité, coupons, notification aux Smartphones. Connecthings connecte ainsi les mondes physique et numérique, en permettant par exemple à des objets connectés d'interagir avec des objets urbains.

Pour se développer, cette startup a pu compter sur trois dispositifs clés initiés par la Ville de Paris : elle s'est installée en 2007 au cœur de l'incubateur Paris Pionnières (11e), première plateforme d'innovation des femmes entrepreneures, qui propose, en plus des locaux et de moyens supports mutualisés, un accompagnement personnalisé des jeunes entrepreneurs/ses. Connecthings a également bénéficié d'un financement d'amorçage Scientipole Initiative, et de programmes d'expérimentations urbaines menés par Paris&Co, l'agence de développement économique et d'innovation de Paris.

Aujourd'hui, la qualité de ses produits positionne Connecthings comme leader européen du secteur. Sa technologie est présente dans une vingtaine de grandes villes à travers le monde, telles que Rio de Janeiro, Madrid, Barcelone et Bordeaux. La startup compte désormais étendre son activité aux Etats-Unis. Pour cela, elle vient de mener une levée de fonds record de 9,5M€, auprès des Fonds Xerys et de ses investisseurs historiques, Siparex et Calao Finance.

« **La Ville de Paris félicite Laetitia Gazel-Anthoine, fondatrice de Connecthings**, et toute l'équipe de cette startup, pour la réussite exceptionnelle de leur entreprise. Elle est un exemple pour tous les innovateurs et une nouvelle démonstration du dynamisme de l'écosystème parisien de l'innovation, déjà salué par de nombreux classements internationaux », salue Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire de Paris en charge du développement économique et de l'attractivité.

Depuis deux ans, Paris figure en haut des classements internationaux de l'innovation : « 1ère métropole mondiale pour l'innovation et le capital intellectuel », « ville à l'économie la plus dynamique de la zone euro » ou encore « 3e ville au monde la plus attractive et la plus accueillante pour les investisseurs étrangers ». Paris est aussi la première ville européenne pour l'accueil de startups. Elle compte 130.000m² de plateformes d'innovation (incubateurs, pépinières, hôtels d'entreprise, espaces de coworking, lieux hybrides, etc), qui les accompagnent au quotidien dans leur développement, avec des outils financiers adaptés et la mise en place de programmes associant de très nombreuses grandes entreprises.